

JIMMAL BALL



➔ La phrase
« C'était insupportable »

- **Jimmal Ball** (1,78 m, 35 ans) a fait son grand retour à Saint-Quentin la semaine dernière. *Come-back* ponctué par une victoire du SQBB face au co-leader, Châlons-Reims. Dans *L'Aisne Nouvelle*, le meneur franco-américain est revenu longuement sur les raisons de son absence depuis la reprise, après que sa femme eut donné naissance à des triplés prématurés début juillet. Ball n'a effectué qu'une seule semaine de préparation avec le SQBB avant de repartir aux États-Unis au chevet des nouveaux-nés. « *Le mois d'août est une période importante pour un basketteur car on effectue le travail de toute une saison. J'avais envie d'essayer. Je me suis vite rendu compte que la situation n'était pas possible. J'avais envie d'être à l'hôpital auprès de mes enfants. J'attendais tout le temps un coup de fil de ma femme. C'était insupportable. Je devais donc repartir. Tous les pères du monde auraient agi comme moi.* » Quelques heures avant de jouer son premier match, Ball était sceptique quant à son apport immédiat. « *Je ne suis pas à 100% mais je ne redémarre pas de zéro non plus. Mentalement, je suis prêt à jouer quarante minutes. Physiquement, on verra (sourire).* » Il a compilé cinq points, trois rebonds, trois passes et onze d'évaluation en seize minutes contre le CCRB.

Pascal Allègre/Hot Sports

BasketHebdo n°8 – Jeudi 24 octobre 2013